

子育てかわら版

所沢市立宮前小学校
令和4年度

No.15



今こそ「体験的な学習」を

今、子供の「体験」が注目されています。勉強だけでなく、体験に時間を費やすことで、認知能力や非認知能力を高める効果があるという研究も報告されています。

※認知能力：外部から得られた情報を基に適切に行動するための脳の高度な機能。

記憶・思考・判断・理解・計算・学習といった知的機能の総称。

※非認知能力：意欲・自信・忍耐・自立・自制・協調・共感などの心に関係する能力

宮前小学校においても、様々な体験的な学習を行っています。



虫捕り体験



ゴルフ体験



車椅子体験



福祉施設見学



コミュニケーションワークショップ



起震車体験



ヤゴ救出大作戦

体験的な学習を通して、生きた知識を得ることができます。

学校以外でも体験的な学習ができます！

○歴史に興味のあるお子さんには、

入間市博物館(アリット)、狭山市立博物館、川越市立博物館、県立博物館…

○体を動かすことが好きなお子さんには、

所沢市スポーツ振興課主催の「親子で縄跳びチャレンジ」「親子で逆上がり教室」

「市民体力づくりトコロんウォーク」「所沢市ジュニア卓球大会」など

○将棋に興味のあるお子さんには 「とうきち杯将棋大会」



様々な体験的な学習を通して、子供たちの学ぶ意欲が高まります。その中に将来やってみたいものが見つかるかもしれません。子どもたちの可能性を開花させるためにも体験的な学習は大切だと思います。

お子さんと一緒に楽しむつもりで、いろいろな場所に出かけ、いろいろな体験にチャレンジしてみたいかがでしょうか。「トライ＆チャレンジ」、まずは一歩を踏み出すことが重要です。